

Geschäftsführerwechsel in Porsche-Niederlassungen

Markus Neu, bisher Geschäftsführer der Porsche Niederlassung Leipzig, wird Geschäftsführer der Porsche Niederlassung Stuttgart-Flughafen. Die Geschäftsführung in Leipzig übernimmt Lars Krumbholz. Zusätzlich wird Tobias Roch zum Geschäftsführer der Porsche Niederlassung Berlin-Potsdam ernannt. Patrick Henkel, Geschäftsführer der Porsche Niederlassung Berlin, wird außerdem zum Vorsitzenden der Geschäftsführung der beiden Berliner Betriebe berufen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



PORSCHE
